

VILLAGE DE



**AVIS DES NOMINATIONS**

UN AVIS pour les jours suivants : à partir du 2 septembre 2021 au 8 septembre 2021 entre les heures de 10 :00 et 15 :00 au bureau du Village de St-Pierre-Jolys, 701 avenue Jolys Est, St- Pierre-Jolys, Manitoba.

Je recevrais les nominations pour le/la poste de :

**Conseiller(ère) pour le village de St-Pierre-Jolys**

**L'échéancier pour la nomination est le 8 septembre 2021 à 15h00  
Aucune nomination sera acceptée après cette date**

Toute nomination doit être remise par écrit et signée par au moins vingt-cinq électeurs, ou PAS moins de 1% des électeurs (celui qui représente le moins). Chaque nomination doit être accompagnée d'une déclaration des qualifications du candidat. La nomination doit être remise en personne à l'adresse mentionnée ci-dessus, durant les heures et les dates spécifiées. Pour obtenir un formulaire de nomination et une déclaration des qualifications du candidat, prière de contacter la personne au numéro de téléphone spécifié ci-dessous.

*Le formulaire pour la nomination doit être accompagné des documents requis et rempli correctement, sinon ce dernier sera rejeté.*

En date à St-Pierre-Jolys, Manitoba, dans la province du Manitoba, le 23 juillet, 2021.

Tina Bubenzer  
Agente officielle des élections  
Village de St-Pierre-Jolys  
701 Ave Jolys Est, St-Pierre-Jolys, MB  
R0A 1V0  
N° de téléphone : (204 )433-7832 Ext 6  
N° de télécopieur : (204) 433-7053  
Site web : [www.villagestpierrejolys.ca](http://www.villagestpierrejolys.ca)

**NOTICE OF NOMINATIONS**

NOTICE IS HEREBY GIVEN that on the following days: from September 2<sup>th</sup>, 2021 until Septembre 8<sup>th</sup>, 2021 between the hours of 10:00 a.m. and 3:00 p.m. at the office of the Village of St-Pierre-Jolys, 701 Jolys Avenue East, St-Pierre-Jolys, Manitoba,

I will receive nominations for the office of:

**Councillor** for the Village of St-Pierre-Jolys

**The nomination deadline is September 8<sup>th</sup>, 2021 at 3:00 p.m.  
Nominations cannot be accepted after this day**

All nominations shall be made in writing and shall be signed by at least twenty-five electors, or NOT less than 1% of the electors (whichever is the lesser). Each nomination shall be accompanied by the candidate's declaration of qualification.

Nominations may be filed in person only at the above location, on the date and hours specified. To obtain a nomination paper, and/or candidate's declaration of qualification, contact the S.E.O. at the telephone number listed below.

***Nomination papers not accompanied by the required documents and not properly filed shall be rejected.***

Dated at St-Pierre-Jolys in the Province of Manitoba, on July 23<sup>rd</sup>, 2021.

Tina Bubenzer (S.E.O.)  
Village of St-Pierre-Jolys  
701 Jolys Avenue East, St-Pierre-Jolys, MB  
R0A 1V0  
Phone: (204) 433-7832 Ext 6  
Fax: (204) 433-7053  
Website: [www.villagestpierrejolys.ca](http://www.villagestpierrejolys.ca)